

Zum wiederholten Mal

Zwetko GmbH in Olching mit »Traumfirma-Award« ausgezeichnet

Olching – Zum zweiten Mal nach 2016 wurde die Zwetko GmbH -Fachgroßhandel für Betriebshygiene aus Olching mit dem „Traumfirma-Award“ ausgezeichnet. Mit großer Freude und mit Stolz nahmen die Geschäftsführer des familiengeführten Unternehmens, Rainer Zwetko und Martin Zwetko von der Wirtschaftsförderin des Landkreises, Barbara Magg, die Auszeichnung entgegen. „Wir freuen uns sehr darüber, dass wir die Auszeichnung aus dem Jahr 2016 bestätigen konnten“, sagte Martin Zwetko.

Die Glückwünsche des Landrats Thomas Karmasin konnte der Referent für Wirtschaft und Arbeit aus dem Landratsamt, Johann Stürzer, nur in schriftlicher Form übersenden, nachdem er kurzfristig terminlich verhindert war. Die Auszeichnung zeige, so Stürzer in seinem Grußwort, dass das Unternehmen es verstehe, nicht nur auf die Bedürfnisse der Geschäftspartner und Kunden optimal einzugehen, sondern dass auch die Bedürfnisse und Sorgen der Mitarbeiter im Unternehmen oberste Priorität haben. Der Landkreis ist dankbar, einen so beständigen Arbeitgeber zu besitzen, der als inhabergeführtes Familienunternehmen ein wichtiger und verlässlicher Partner für viele Unternehmen der Region, aber auch für den Landkreis ist. Die Mitarbeiterzahl des Unternehmens wächst seit Jahren kontinuierlich; ausgebildet wird in den Berufen Groß- und Einzelhandelskaufmann sowie Fachkraft für Lagerlogistik.

Der „Traumfirma-Award“ wird bundesweit nur an Unternehmen verliehen, die sich durch eine besonders mitarbeiterfreundliche und wertschätzende Un-



Freuen sich über die erneute Auszeichnung (von links) Seniorchef Rainer Zwetko, die Wirtschaftsförderin des Landkreises Barbara Magg und Juniorchef Martin Zwetko. Foto: Metzler

ternehmenskultur auszeichnen. Er basiert unter anderem auf einer anonymen Mitarbeiterbefragung. Die persönliche Einschätzung aller Mitarbeiter spiegelt die kollektive Realität im Unternehmen am besten wieder. Verschiedene Kriterien spielen bei der Befragung eine Rolle. Dazu gehören Kommunikation und Zusammenarbeit, Arbeitsplatzsituation, die Bewertung der Führungskräfte, Mitarbeiter, Kollegen, Lob und Anerkennung, Stress, Bezahlung und Weiterbildungsmöglichkeiten. Daneben wird der Gesamteindruck der Firma vor Ort, Sozialleistungen, Ausbildung, Arbeitszeitregelung, Leitsätze, Marktposition sowie Zukunftsfähigkeit und

soziales Engagement bewertet. Zwetko konnte in allen Kategorien punkten.

Als das 1982 von Irene und Rainer Zwetko gegründete Unternehmen im Jahre 2013 aus dem Münchner Norden in den Gewerbepark Geiselbullach umzog, zählte es mit zu den ersten Firmen, die sich in dem damals jungen Gewerbegebiet niederließen. Zwei Gründe nannte Martin Zwetko für den Umzug: zum einen kamen viele Mitarbeiter bereits vor dem Umzug schon aus der Region, so dass die Verlegung Sinn machte und zum zweiten spielte die günstige Verkehrslage an der B 471 in unmittelbarer Nähe zur Autobahnauffahrt eine wesentliche Rolle.

Das Unternehmen, das sich vom ersten Tag seiner Gründung an dem gleichen Zweck verschrieben hat, nämlich nicht nur als ein Fachgroßhandel für Reinigungs- und Hygienemittel, sondern sozusagen für das gesamte Hygiene-System, betreut Kunden aus allen Bereichen der Wirtschaft, Industrie, dem Gesundheitswesen, der Hotellerie und der Gastronomie.

Bei Zwetko werden Firmen beraten, welche Mittel, Reinigungsgeräte und Ausstattungen sie benötigen, um ein auf den eigenen Bedarf abgestimmtes System zu erhalten. Die Firma Zwetko bietet stets individuell und speziell zugeschnittene Lösungen an. Dieter Metzler